

## Compte rendu de la réunion du 28 septembre 2016 :

Cette réunion a pour principal objet de faire le bilan du Festival et de préparer l'Assemblée générale du 8 octobre

Le festival aura eu une fréquentation inférieure à celle de l'an passé – le bilan financier fera vraisemblablement apparaître un déficit – pour plus de certitude, il faut attendre de connaître le montant qui sera demandé par la Ville pour la location de la salle -

La Présidente déplore que des décisions prises en réunion puissent ensuite être critiquées, voire désavouées en d'autres lieux . On a le droit de ne pas être d'accord et les réunions sont les moments pour en débattre. Mais dès lors qu'une décision est prise chacun doit la faire sienne.

Quelques points de détails dans l'organisation seront à améliorer pour l'an prochain ( tenir le pétillant au frais – faire un peu plus de Charles VII par exemple ) Mais la question qui fait débat est celle de maintenir ou non un dîner , et selon qu'il sera ou non maintenu, faudra-t-il en inclure le prix dans le droit d'inscription .

Enfin, un vote unanime se prononce pour la suppression du dîner et son remplacement par un apéritif de bonne tenue. Cette décision sera ou non confirmée par le Conseil d'Administration qui sortira de la prochaine AG

Précisément, la Présidente annonce qu'elle ne renouvellera pas son mandat, mais pour autant qu'elle veut bien se présenter pour être au C.A.

Un point est fait par le vice-président sur le Forum des Associations auquel étaient présents Edith-Jacquy et Loïc , lesquels n'ont pas cherchés à sensibiliser d'éventuels joueurs eu égard aux possibilités de formation . Loïc, Jean-Pierre sont déjà en charge d'élèves et Jacquy va débiter des cours au collège Jean Zay

JPierre indique que ses 5 élèves viennent de prendre leur adhésion ( leur licence est offerte par la Fédération ) et qu'ils vont commencer à venir tester leurs connaissances le vendredi soir .

Le Secrétaire,